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赤ちゃん先生来校！・・・11月 24日（火）３校時（3年生） 

 NPO との連携事業で啓明中学校に、生徒１２グループに１人ずつの大勢の赤ちゃんが来校 

しました。月齢は３ヶ月くらいから 2歳くらいまでで、場慣れした？かわいい子達でした。 

生徒はそれぞれ赤ちゃんの名前を書いたかわいいカードを準備して、自己紹介が終わった先生 

を迎えに行く所から始まりました。 

 かわいいという声と笑顔一杯の生徒達でしたが、実際に遊びの相手をしたり、ズボンや靴下 

をはかせたりしてみると、なかなかうまくいかず、とまどうことしきり。かわいい赤ちゃんは 

なかなか思うように言うことを聞いてはくれませんでした。 

 お母さんは、鳴き声で赤ちゃんが求めていることがわかります。君たちがとまどっていたこ 

とも簡単にやってしまいます。泣くのが仕事の赤ちゃんと接した時間で、何を感じましたか？ 

家庭での会話のネタになりましたか？赤ちゃんよりもずっといろいろなことができる君たち。 

赤ちゃんの成長のスピードに負けないように成長して行きましょう。 

市学力調査（3年）の結果がでました 

 11月 4日に実施した、3年生の第 2回学力調査の結果が届きました。 

 今年は 4月から全学年（特に 3年生）に対して、物事に取り組む心構え、将来の自分を見 

据えて、今できることにしっかり取り組むことなどを伝えてきました。夏休みには例年と違 

って本当に充実した補習も実施してきました。皆さんの家庭での学習状況はどうでしたか？ 

十分な準備ができましたか。 

今回の結果を 2月、6月の結果と 

比較すると、英語と数学が少し改善 

されたことで３計の成績が伸びていま 

す。しかし、特に理科の成績が不振で 

あったため５計で少し下がっています。 

 先日から３年生の推薦受検希望者の 

面接を始めました。学校に提出した 

推薦申請書を見ていても、「なんで推薦 

受検をしたいのか」「高校で何をやりた 

いのか」というものがあまり伝わってきません。しっかりと考えたものが再提出されるのを 

楽しみにしています。 

２月受検は 2月 14日、3月受検は 3 月 12日と決まっています。受検の学区が広くなって 

２年目の今年は、昨年以上に他市から尼崎の高校を受ける生徒が増えることが予想されます。 

そんな中で希望の進路を勝ち取るためには勉強を頑張るほかに手段はありません。 

返ってきた資料をしっかり見て、領域別に「強いところ」と「弱いところ」をはっきりさせ 

て自分の学習の方向性を決めましょう。 

「強いところをより強く」「弱いところを底上げする」どちらであっても、はっきりとした意 

識で学習に臨むことができれば、効果も高くなるものです。 

 今までのことをいくら嘆いても何にも変わりません。受験生には、みんな同じ時間が残って 

います。前を向いて、「あきらめず、怠（おこた）らず」できることを継続しましょう。 

 あなたの「やる気」を学校は応援していきます！ 

新人戦等結果 

バドミントン（阪神） 

 

 

 

 

 

 

 

（女子） 

 

 

（県） 

男子団体 

準決勝●伊丹東０－３ 2位決定戦●山口０－２ 

男子ダブルス 

市田・河地１回戦●26-24 県決定戦○21-14 

城・成政 １回戦●8-21  県決定戦○21-12 

男子シングルス      山本１回戦●4-21   

木本１回戦○21-18    ２回戦●2-21 

佐藤 ２回戦● 16－21 

女子シングルス 

本宮１回戦●19-21 今村１回戦●2-21 

女子ダブルス  井上・春名１回戦●6-21 

男子ダブルス 

市田・河地１回戦●17-21  19-21   

城・成政 １回戦●18-21  18-21   

 

 

 

県大会出場 

県大会出場 

美術 アートグラン

プリ IN SAKAI 

佳  作  溝上 空弥・田上 晋作・福島 佑菜 

陣内 綾子 

 

１２月の主な予定 

１日（火） ロードレース（武庫川河川敷 11:00 すぎから） 

３日（木） 生徒朝礼 生徒会専門委員会 

１１日（金） 生徒会役員改選 

１５日（火）～２１日（月） ３年期末懇談（進路懇談） 

１６日（水）～２１日（月） １・２年期末懇談 

１８（金） ２年球技大会（大庄中にて合同開催） 

２３（水） 天皇誕生日 

２５日（金） ２学期終業式 

２９日（火）～1月３日（日） 年末年始休業（学校は閉鎖します） 

１月７日（木） ３学期始業式 

～ええ感じ～ 11月の朝礼より 

10月の朝礼で開始時間が初めて遅れたことで、「で

きていることができなくなったのか。やらなかっ

たのか」という話をしました。そのときには前を

向いて話が聞けない生徒も初めて見ました。それ

が 11月には完璧に改善されていました。 

啓明中は、すごい学校です！ 

平成２８年 尼崎市市制１００周年  知れば 知るほど あまがすき 

 



 


